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München, 16.02.2016

Bezirkssportanlage Meyerbeerstraße

Antrag

Das Sportamt wird beauftragt, über die künftige Nutzung der Bezirkssportanlage an der 
Meyerbeerstraße zu informieren, sowohl während der Sanierung der Kunstrasenplätze als auch 
danach. Zudem ist über die künftige Nutzung des Betriebsgebäudes zu informieren.
Die Sanierung der Kunstrasenplätze soll schnellstmöglich zum Ende geführt werden.

Begründung:

Offenbar ist eine Fertigstellung der Kunstrasenplätze in der Meyerbeerstraße zeitlich nicht so einfach 
möglich, dass der Spielbetrieb der Fußballvereine und des Hockeyvereins nicht in Mitleidenschaft 
gezogen wird.

Da wohl auch unterschiedliche Haltungen der Vereine bestehen, sollte eine einvernehmliche Lösung 
gefunden werden.
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